

02/10/2024 LEGISLATIVO





Despedida

La nostalgia inunda las calles aledañas a San Lázaro



Los adultos mayores son los más nostálgicos, apenas y pueden caminar pero hicieron un esfuerzo por llegar en transporte público a la Cámara de Diputados, donde se dará el cambio de presidente.

Gabriela y Ángel tienen 72 y 75 años, llegaron desde Chalco, a las 8:00 horas, y han estado de pie durante casi tres horas; traen un banquito por si se cansan, pero les ha sido imposible hacerlo porque les tocó justo en el paso, "estamos un poco cansados pero no importa, queremos saludar de lejos al presidente, lo amamos mucho", dice Doña Gaby. (Jennifer Garlem)